



# Tan alta como un ciprés, XIX premio Tierno Galván a la solidaridad

Educo e Iguales USAL, recibirán las dos menciones en la ceremonia del sábado

**:: ELENA GÓMEZ / WORD SANTA MARTA DE TORMES.**

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ya ha elegido al ganador de su XIX premio a la solidaridad y los valores humanos. De entre los 40 candidatos que se presentaron, la galardonada será la Asociación Tan alta como un ciprés, fundada por nueve mujeres abulenses que, con el objetivo de animar a mujeres que, como ellas, sufren cáncer de mama, escribieron un libro cuyo título es el que da nombre a la asociación.

A la hora de otorgar este premio, el jurado ha tenido en cuenta no solo la labor de apoyo que desarrollan con este libro, sino el hecho de que, toda la recaudación que han logrado con la venta del mismo, se ha destinado al Centro de Investigación del Cáncer del campus Miguel de Unamuno de Salamanca, con el fin de avanzar en la investigación relacionada con los tratamientos y mejoras en la lucha contra el cáncer de mama. De momento, la asociación ya ha entregado a

este centro 30.000 euros.

El reconocimiento se entregará en la gala que tendrá lugar el sábado a las 21:00 horas en el Hotel Horus y cuya entrada es pública. Seguidamente, se celebrará una cena a la que podrá asistir todo el que lo desee, previo pago de su cubierto.

## Menciones

Además, en la gala, se entregarán dos menciones que en esta ocasión han recaído en la delegación vallisoletana de la ONG Educo y a la Asociación Iguales de la Universidad de Salamanca.

En el primer caso se ha reconocido su labor como ONG global de cooperación para el desarrollo que trabaja a favor de los derechos de la infancia. Concretamente, el jurado ha querido destacar su actual campaña de becas de comedores infantiles.

Los miembros de Iguales USAL, recibirán su mención por su lucha contra la discriminación por motivos de orientación sexual e identidad de género, así como la reivindicación de igualdad legal y social del colectivo LGTB. Esta mención servirá, además, como homenaje al recientemente desaparecido Pedro Zerolo y su lucha por alcanzar estos derechos.